

Dominio cubano en el Memorial Guillermo García de Ajedrez



La Habana, 2 May (JIT) El tunero Mario Enrique Diéguez y el artemiseño José Alejandro Hernández se impusieron en sus respectivos grupos de la primera versión online del Memorial Guillermo García de Ajedrez, que reunió más de mil competidores.

Diéguez, consiguió 36 puntos y dominó el apartado Abierto, convocado para la plataforma lichess.com como otra iniciativa en medio del aislamiento a que obliga la pandemia de la COVID-19.

En manos del venezolano Félix José Ynojosa quedó el segundo puesto, con acumulado de 34 rayas, idéntico marcador con que se instaló tercero el camagüeyano Carlos Daniel Albornoz, doble monarca de la Isla y también del Torneo Carlos Torre, de México.

Los organizadores precisaron, en comunicación con JIT, que estos resultados se oficializan en un plazo de 24 horas, período con que cuenta el portal de juego para responder a las reclamaciones. Esta vez, se suscitaron varias por el posible uso de analizadores informáticos como “ayuda”.

Eso está prohibido para todos los torneos oficiales y merece castigo, porque va contra el Juego Limpio, esencia de cualquier competición.

En el apartado para menores de 14 años, José Alejandro ocupó el primer lugar por delante de los mexicanos Miguel Ángel López y Miguel Montes Orozco, ambos con apenas 12 años y resultados a nivel nacional en su categoría.

En total se inscribieron 813 jugadores en el certamen Abierto y 196 en el dedicado a los nacidos luego del 2006. Las partidas se desarrollaron con la modalidad de Blitz (a tres minutos por encuentro), aunque para los pequeños hubo dos segundos añadidos tras cada movida.

En 1991 se celebró la primera versión de este clásico como homenaje al Gran Maestro santaclareño Guillermo García, fallecido en accidente automovilístico un año antes. Desde entonces su formato ha variado, siempre con la premisa de ganar en calidad y aportar al desarrollo del ajedrez cubano.

El viernes debió finalizar su versión 29 de modo habitual, pero quedó suspendida a causa de la situación sanitaria mundial, como todos los eventos deportivos en la Isla. Sus organizadores decidieron convocarlo de esta manera para no perder la tradición.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/221534-dominio-cubano-en-el-memorial-guillermo-garcia-de-ajedrez>



Radio Habana Cuba